
Pas évidente la question, mais je vais

être honnête. Ce qui me rend

heureuse est très modeste, mais c'est

d'arriver à rendre les gens heureux,

les voir sourire, les voir se sentir

bien, sereins, les voir en sécurité de

par mon aide. Egalement ma propre

sérénité, l'apaisement intérieur, y a

rien de tel, surtout après la houle.

Etre entourée, ça le fait aussi. Et

aussi étonnant que ça puisse

paraître, monter sur une moto et j'ai

un de ces sourires complètement

crétins qui s'affiche et qui ne part

pas !

Delphine 37 ans Millau

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

http://www.tcpdf.org

